

# Nathan De Sousa, en progression constante

**Espoirs.** Le meneur choletais, vice-champion d'Europe U16 cet été avec l'équipe de France, compte déjà quelques apparitions en Espoirs.

Comme un certain Rudy Gobert, Nathan De Sousa (1,88m) est originaire de Picardie, passé par notamment par Saint-Quentin avant de rejoindre l'Académie Gautier Cholet Basket en septembre 2018. « **C'est lors des tournois inter-zones avec le Nord que Cholet m'a contacté. Je suis venu faire des tests dans plusieurs centres de formation et j'ai choisi CB car la structure pour les jeunes était la meilleure et aussi parce que l'ambiance familiale au sein du club m'a plu.** » Le jeune homme a préféré l'institution des Mauges à Nanterre ou à Gravelines.

Ses premiers contacts avec le ballon orange, le jeune meneur choletais (né en 2003) les a connus à l'ASG Gauchy dans l'Aisne à 3 ans avant d'intégrer le Pôle de Picardie dès ses 13 printemps. Puis de pour-

suivre sa formation à Saint-Quentin et Cholet. Ce jeune meneur hargneux a très souvent joué dans la catégorie supérieure avec un an d'avance. D'où une progression rapide. « **J'ai compensé mon déficit physique par un fort QI basket.** »

Qui n'a pas échappé aux instances fédérales : avec Thomas Llaury, un autre Choletais, il a ainsi décroché la médaille d'argent au championnat d'Europe U16 à Udine en Italie. « **Une très belle expérience car je n'avais jamais porté le maillot de l'équipe de France. Il y a une frustration d'avoir perdu en finale contre l'Espagne car une finale, ça ne se joue pas, ça se gagne mais aller sur le podium, c'est déjà beau. Et puis, le coach m'a donné un rôle important, je devais gérer l'équipe.** »

Avant de penser à la Coupe du



Georges Mesnager

*Nathan De Sousa, poursuit sa progression avec les Espoirs de CB.*

Monde U17 l'été prochain, Nathan De Sousa « **souhaite continuer de progresser** » cette saison et collectivement, « **faire une très belle saison tant en U18 qu'en U21. Je commence à avoir un petit rôle en Espoirs et à rentrer sur le terrain.** »

*Ouest France – Mercredi 30 octobre 2019*



NOUVELLE SAISON,  
**NOUVEAU REBOND!**  
#CBFAMILY



SOLIDARITE